

H. AYUNTAMIENTO DE LA PAZ, ESTADO DE MÉXICO PERIODO 2025 – 2027

COMUNICADO DCS/92 SOLO INFORMATIVO

GOBIERNO DE LA PAZ IMPULSA COLECTA DE ROPA LIMPIA PARA ZONAS ALTAS DEL MUNICIPIO

- EL DEPARTAMENTO DE LIMPIAS COORDINA LA RECOLECCIÓN DE ROPA, CALZADO Y COBIJAS EN BUEN ESTADO

La Paz, Edomex., 23 de mayo de 2025.- Con una amplia participación de vecinos, el Gobierno Municipal de La Paz, encabezado por la presidenta Martha Guerrero Sánchez, llevó a cabo la jornada solidaria "Ayúdanos a Ayudar", con el fin de recolectar ropa, calzado y cobijas limpias en buen estado para ser entregadas a familias de escasos recursos que habitan en las zonas altas del municipio.

La actividad fue organizada por el Departamento de Servicio de Limpias, cuyo titular, René Valdés Palafox, explicó que la intención es dar una segunda vida útil a prendas que ya no se usan, pero que pueden significar mucho para quienes más lo necesitan.

La colecta se realizó en la Plaza Luis Cerón, en la Cabecera Municipal, donde decenas de personas acudieron a donar artículos con un espíritu solidario. Los artículos reunidos serán distribuidos directamente en comunidades con alto grado de marginación.

Según datos oficiales, en La Paz alrededor del 20 por ciento de la población vive en condiciones de pobreza extrema, especialmente en colonias asentadas en zonas elevadas donde los servicios básicos son escasos o inexistentes.

“Queremos que la ciudadanía se involucre en este tipo de acciones, porque sabemos que muchas veces basta un abrigo o unos zapatos en buen estado para marcar la diferencia en una familia”, destacó Valdés Palafox.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —



La presidenta Martha Guerrero reiteró su compromiso de seguir promoviendo este tipo de jornadas solidarias, y adelantó que en próximas semanas se realizarán más eventos de recolección en otras comunidades.

Las autoridades locales hicieron un llamado a la población para que continúe participando, ya que cada prenda entregada representa un acto de empatía con quienes atraviesan momentos difíciles.

“Donar es una forma de compartir esperanza”, concluyeron los organizadores.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —



